

Ein neues Flugzeug als Geburtstagsgeschenk

Segelfluggruppe Telgte wird im kommenden Jahr 75 / Sponsoren für Projekt gesucht

-cro- **Telgte.** Auch wenn die Feier anlässlich des 75-jährigen Bestehens erst im kommenden Jahr ansteht, zerbrechen sich schon jetzt die Mitglieder der Segelfluggruppe Telgte den Kopf darüber, was sie an besonderen Aktionen den Interessenten anbieten können. Denn es soll mehr sein als ein Tag der offenen Tür am Flugplatz. Und: „Wir wollen unseren Flugzeugpark anlässlich des Jubiläums aufstocken“, betont der erste Vorsitzende Detlev Dierkes.

Dabei können sich die fliegerischen Ergebnisse der vergangenen Jahre sehen lassen: „Wir haben stetig wachsende

Leistungen, was die Flugstunden und die geflogenen Strecken anbelangt“, erklärte der Chef der Segelfluggruppe. Daher sei die Anschaffung eines neuen Segelfliegers geplant, ein Discus 2 c. „Mit dem Flugzeug werden wir zwei Fliegen mit einer Klappe schlagen, denn die Maschine hat austauschbare Flügel, einmal 15 Meter und einmal 18 Meter lang“, erläutert er.

Doch der Kaufpreis macht den Verantwortlichen noch Sorgen, denn ein solches Flugzeug kostet immerhin ohne Anhänger und Instrumente schon rund 58 000 Euro. Daher sucht der Verein noch

Sponsoren oder Förderer. „Wir haben auch die Möglichkeit, den entsprechenden Partnern Werbeflächen zur Verfügung zu stellen, ob nun auf dem Flugzeug, auf dem Anhänger oder am Flugplatz, das muss dann besprochen werden“, so Dierkes.

Auch Rundflüge im Rahmen von Betriebsausflügen seien sicherlich eine Option, die man nicht außer Acht lassen wolle. „Das gilt aber nicht nur für Sponsoren: Jeder, der Interesse hat, kann sich einfach auf dem Flugplatz melden und mal in die Fliegerei hineinschnuppern“, erklärte der Vorsitzende.

Damit auch den Schülern der Einstieg in die Fliegerei einfach gemacht wird, bietet die Segelfluggruppe Telgte eine Schülerfluggemeinschaft in Zusammenarbeit mit dem Maria-Sibylla-Merian-Gymnasium an. „Die Jugend ist unsere Zukunft. Da müssen wir uns als Verein attraktiv präsentieren“, so Dierkes.

Ein weiterer Höhepunkt anlässlich des Jubiläums ist schon angedacht. „Vielleicht veranstalten wir eine Flugzeugtaufe in Telgte.“ Ein Fliegerball, wie es ihn anlässlich des 70. Geburtstages gegeben hat, ist hingegen nicht geplant. „Dafür ist die Organi-

sation zu aufwendig. Die Feiern finden alle auf dem Flugplatz statt.“

Noch ein zweites Projekt will die Gruppe realisieren: In Zusammenarbeit mit den beiden anderen Segelfluggruppen aus Münster und der Akademischen Fliegergruppe wollen die Telgter einen Motorsegler anschaffen. „Der ist so stark motorisiert, dass er auch Segelflugzeuge schleppen kann“, verriet der Vorsitzende. Klar, die genaue Planung für die große Feier steht noch nicht fest. „Ende August oder Anfang September wird der Termin sein“, so Dierkes.



Im kommenden Jahr feiert die Segelfluggruppe Telgte ihr 75-jähriges Bestehen. Die Planungen dafür laufen bereits, und zum Geburtstag will sich der Verein nach Möglichkeit ein großes Geschenk machen und ein neues Segelflugzeug kaufen. Dafür werden derzeit Sponsoren gesucht.

Foto: Pohlkamp